
PARLAMENTO JOVEM 411 2024 

3 2 SESSÃO LEGISLATIVA MIRIM 

14/08/2024 

CONSULTA:



PEQUENO EXPEDIENTE 



ATA 



ATA DA SEGUNDA SESSÃO LEGISLATIVA DA DECIMA TERCEIRA LEGISLATURA DO PARLAMENTO JOVEM. Em 
05 (cinco) de junho de 2024 (dois mil e vinte e quatro) às 19h00min (dezenove horas), temporariamente no 
Auditório da Associação Ibitinguense de Engenharia, Arquitetura e Agronomia - CREA, localizado na Rua Antônio 
Casemiro, 45 —Jardim Petrópolis, Ibitinga-SP, foi iniciada a 2° Sessão Legislativa da 13° Legislatura do Parlamento 
Jovem, sob a Presidência da Vereadora Mirim Barbara, Presidente Mirim. A chamada regimental foi realizada 
pelo 12 Secretario Mirim Gabriel da Fonseca. Estavam presentes à Sessão todos os Vereadores Mirins. Em 
seguida a Presidente Mirim agradeceu a presenças dos Vereadores presentes; Ricardo Prado -Vereador 
Presidente, — Vereador 12 Secretário, Célio Aristão, e Ex-Vereador Mirim Antônio Marcos e os demais 
presentes. A Sessão foi iniciada com a abertura do PEQUENO EXPEDIENTE, iniciando com a entonação do 
HINO NACIONAL. Em Seguida a Vereadora Mirim Emaluelly Camile, a convite da Presidente Mirim, usou a 
TRIBUNA LIVRE, fazendo a leitura do Artigo 23 da Lei n2 8.069, de 13 julho de 1990 — que dispõe sobre o 
Estatuto da Criança e do Adolescente e dá outras providências. Em seguida foi iniciada a PALAVRA LIVRE: 
NADA CONSTA. A Presidente determinou a leitura das matérias pelo 1° Secretário Gabriel da Fonseca, MATÉRIAS 
DOS VEREADORES MIRINS, INDICAÇÕES: IND n2 21/2024, da autoria Vereador Mirim Renan — Solicita que seja 
efetuada a sinalização Vertical e horizontal de trânsito na Avenida Luís Francischini em frente ao clube dos 
Bancários de Ibitinga - CBI. IND n2 25/2024, da autoria Vereador Mirim Renan — Solicito que seja efetuada a 
sinalização horizontal de trânsito na rua Dr. Teixe;ra do cruzamento com a Rua Rosalbino Tucci até o 
cruzamento com Av. Dr. Victor Maida. IND n2 26/2024, da autoria Vereadora Mirim, Barbara — indico que as 
Sessões do Parlamento jovem sejam transmitidas para os canis de redes sociais da Câmara Municipal da 
Estância Turística de Ibitinga. IND n2 27/2024, da autoria Vereadora Mirim, Barbara — indico que seja 
instaladas lixeiras em áreas com maior concentração de pessoas e fazer reparos nas que já existem, no centro 
da cidade, nos arredores onde acontece a feirinha e no local do pavilhão de exposição de Ibitinga. IND n2
28/2024, da autoria do Vereadora Mirim, Barbara — Solicito agendamento para exibição do esquadrão de 
demonstração aérea EDA em Ibitinga. IND n2 33/20,24, da autoria Vereadora Mirim, Leticia — Solicito a 
revitalização e renovação das praças Públicas, do nosso Município. IND n2 34/2024, da autoria Vereadora 
Mirim, Leticia — Solicito ao setor responsável da Prefeitura Municipal se a possibilidade de instalação de sinal 
de trânsito na Av. MAJOR Silvestre R. Teixeira, em frente à escola Iracema, Localizada na Avenida Engenheiro 
Ivanil Francischini. IND n2 35/2024, da autoria Vereadora Mirim, Leticia — Solicito ao setor responsável da 
Prefeitura Municipal que fiscalize essas motos barulhentas e carros de sons alto em nossa. IND n2 36/2024, da 
autoria Vereadora Mirim, Leticia — Indica ao setor responsável da Prefeitura Municipal a manutenção do 
asfalto da Av. Bento Orlando Titato, no Jardim Ni-ais°. IND n2 37/2024, da autoria Vereadora Mirim, 
Emanuelly — indico ao Poder Executivo Municipal se a Possibilidade de Instalação de praças que atenda os 
seguintes bairros, jardim Alzira, São Gabriel, Adriana, Flamboyant, Filadelfia e Ângelo de Rosa. IND n2
38/2024, da autoria Vereador Mirim, Renan — Solicito que seja efetuada podas das palmeiras, roçagem e 
pintura de guia na Av. Gildo Minzoni Jardim Roseira. IND n2 39/2024, da autoria Vereador Mirim, Renan — 
Solicito que seja efetuada a roçagem e a pintura de guias na rodovia Romão Fernandes que liga a Av. Eng. 
Ivanil Francischini na Altura do Cemitério até o Bairro Adriana. IND n2 41/2024, da autoria Vereadora Mirim, 
Noemi — indico na forma regimental que seja enviado ao Exmo. Secretário de Obras o Sr. João Guilherme a 
indicação solicitando a reforma e revitalização do Chafariz da Praça Rui Barbosa. IND n2 42/2024, da autoria 
Vereador Mirim, Giovani — Solicito se a possibilidade de iluminação pública em frente ao instituto Sapiens, 
localizada na Av. Carlos Russi London Park. IND n2 43/2024, da autoria Vereador Mirim, Giovani — Indico 
instalação com urgências de uma valeta para drenagem na Rua Dionísio Alves de Moraes. IND n2 44/2024, da 
autoria Vereador Mirim, Giovani — Solicito se a possibilidade de instalação de semáforos em locais de fluxo 
intenso na Av. Perimetral. DEMAIS DOCUMENTOS: Oficio de n2 20/24, da Dirigente Regional de Ensino em 
Exercício encaminhando resposta da Indicação n210/24, da autoria da Vereadora Mirim Noemi. — GRANDE 
EXPEDIENTE: DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MATÉRIA: destinado à leitura, discussão e votação das matérias dos 

Vereadores Mirins, constando: REQUERIMENTO: N2 23/2024, da Vereadora Mirim Lívia, Requer informações 

para coibir esses containers de lixo tombado na Rua com os Lixos todos espalhados na Rua Discussão: - 

Votação: Aprovado. REQUERIMENTO: N2 29/2024, da Vereadora Mirim Barbara, Requer respostas sobre o 
festival anual de pipas. Discussão: - Votação: Aprovado. REQUERIMENTO: N2 30/2024, da Vereadora Mirim 

Barbara, Requer resposta sobre o festival anual de pipas. Discussão: - Votação: Aprovado. REQUERIMENTO: 



N2 31/2024, da Vereador Mirim Giovani, Requer informações detalhadas sobre o estado atual das Obras do 
Shopping que está em construção no Município. Discussão: - Votação: Aprovado. REQUERIMENTO: N2 
45/2024, da Vereadora Mirim Barbara, Requer resposta a respeito do mapa de custos do serviço autônomo 
de água e Esgoto — SAAE. Discussão: - Votação: Aprovado. Destinado à leitura e votação das MOÇÕES: N2
21/2023 da Vereadora Mirim Lívia, moção de aplauso, a escola Ângelo Martino, pelos seus 110 anos, onde foi 
comemorado em 16 de abril de 2024. Discussão: - Votação: Aprovado. Moc N2 22/2024, da Vereadora Mirim 
Lorena, parabenizo o Grêmio Estudantil PODER JOVEM da Escola Lucy Salina Gaion. Votação: Aprovado Moc 
N2 32/2024, da Vereadora Mirim Barbara, parabenizando o trabalho da Etec. Ver. e Vice Pref. Sérgio da 
Fonseca pelo trabalho realizado na semana Paulo Freire. Votação: Aprovado. Moc N2 40/2024, do Vereador 
Mirim Renan, moção de aplauso a Prefeita Municipal Cristina Maria Kalil Arantes e ao secretário Municipal de 
Cultura Marcos Rodakewisk, pela visita ao teatro Municipal. Votação: Aprovado. —TRIBUNA LIVRE DOS 
VEREADORES: — Orador (es): — Orador (es): EXPLICAÇÃO PESSOAL — Orador (es): Vereadores Mirins: Usaram 
da Tribuna; Renan, Giovani, Leticia e Gabriel. Nada mais a tratar, a Presidente Mirim Barbara, agradeceu a 
presença de todos e convocou os demais Vereadores mirins para a próxima Sessão Legislativa do Parlamento 
Jovem, dia 14 de agosto de 2024, as 19:00 horas. Esta Ata, resumo da Ata Eletrônica em áudio, disponibilizada 
no site oficial da Câmara Municipal da Estância Turística de lbitinga, foi lavrada por mim, Gabriel da Fonseca, 
1° Secretário Mirim, às 20h10min que assino junto com os demais Vereadores Mirins, ficando arquivado o 
áudio, papéis e documentos. Sala das Sessões, 2° (cindo) de junho de 2024 (dois mil e vinte e quatro). 
Auditório da Associação lbitinguense de Engenharia, Arquitetura e Agronomia, 05 (cindo) de junho de 2024 
(dois mil e vinte e quatro). 

Hil/H/fifififififififififfififfiffifififififfififififfiffi/WHH/W/H/HHHHH/WW/H/H/W/HW 
Presidente Mirim: BARBARA DE MATTOS MORINI 
1° Secretário Mirim: GABRIEL PEREIRA DA FONSECA 
Vice-Presidente Mirim: LORENA FELÍCIO DOS SANTOS 
2° Secretária Mirim: NOEMI DA SILVA 
Vereador Mirim: EMANUELLY CAMILE CERVILLA DE SOUZA 
Vereadora Mirim: GABRIELLY VICTÓRIA SULPICIE DOS SANTOS 
Vereador Mirim: GIOVANI ROCHA FERRARI 
Vereador Mirim: LETICIA ROSA CUNHA DE PAULA 
Vereadora Mirim: LÍVIA RIBEIRO OMETO 
Vereador Mirim: RENAN FLÁVIO LANGER PINHEIRO 



MATÉRIAS DOS 
VEREADORES MIRINS 



INDICAÇÃO 
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DA ESTANCIA TURISTICA DE IBITINGA L L.2.4 -  

CÂMARA MUNICIPAL MIRIM 

INDICAÇÃO 

arnra 

RECEODO 
REG ADO SOB N°  O 1.-/ c-2‘1 
RECEBIDO POR 

Assunto: VENHO, POR MEIO DESTA INDICAÇÃO, SOLICITAR A IMPLA ÇÃO DE 
CESTOS NOS BUEIROS DA NOSSA CIDADE, COM O OBJETIVO DE IMPEDIR O 
ACÚMULO DE RESÍDUOS SÓLIDOS E, CONSEQUENTEMENTE, PREVENIR 
ENCHENTES. 

Destinatário: Senhora Prefeita Municipal — Cristina Maria Kalil Arantes ou Setor 
Responsável. 

Presidente Mirim, 

Justificativa: A instalação de cestos nos bueiros ajudará a reter resíduos sólidos como 
plásticos, folhas e outros detritos, impedindo que estes obstruam as redes de drenagem e 
causem enchentes, principalmente em períodos de chuvas intensas. 

A redução das enchentes diminui os riscos de proliferação de doenças transmitidas pela 
água contaminada, como leptospirose e dengue, promovendo uma melhoria na saúde 
pública. 

A retenção de resíduos antes que entrem nos sistemas de drenagem ajuda a proteger os 
rios da poluição, contribuindo para a preservação do meio ambiente. 

PROPOSTA: 

1- Implantação de Cestos: Instalar cestos em todos os bueiros da cidade, começando pelas 
áreas com maior incidência de enchentes. 

2- Manutenção Regular: Estabelecer uma rotina de limpeza e manutenção dos cestos para 
garantir sua eficácia contínua. 

lbitinga, 24 de junho de 2024. 

Ufr 

ENA FELÍCIO DOS SANTOS 
Vereadora Mirim 

A 
Barbara Mattos de Morini 
Presidente da 138 Legislatura do Parlamento Jovem Ibitinga — SP. 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-097 - Fone (16) 3352-7840 



INDICAÇÃO 

Ume= MUNICIPAL MIRIM 
DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA 

E --"" Câmara-Pá ..;-r-i-ic":.i."*R1 de- .1.-.‘êi--i.---ji'Tg-D] 
RECEB!DO rn,
REG DO SOB N° 
RECEBIDO PO 

Assunto: INDICO A IMPLANTAÇÃO DE PONTOS DE WI-FI GRATUITOt ÁREAS 
PÚBLICAS DE NOSSA CIDADE. 

Destinatário: Senhora Prefeita Municipal — Cristina Maria Kalil Arantes ou Setor 
Responsável. 

Presidente Mirim, 

Justificativa: A implantação de pontos de Wi-Fi gratuito em áreas públicas é uma medida 
fundamental para promover a inclusão digital, facilitar o acesso à informação e contribuir 
para o desenvolvimento educacional, econômico e social da nossa cidade. 

Acesso à internet é essencial para a inclusão digital, permitindo que cidadãos de todas as 
classes sociais tenham acesso a informações, serviços públicos e oportunidades de 
educação e emprego. 

A disponibilidade de Wi-Fi gratuito em áreas turísticas pode atrair mais visitantes, 
melhorando a experiência dos turistas e incentivando o turismo local. 

Em situações de emergência, cidadãos poderão utilizar o Wi-Fi gratuito para se comunicar 
com serviços de emergência e familiares, aumentando a segurança da comunidade. 

Ibitinga, 24 de junho de 2024. 

LORENA FELíCIO DOS SANTOS 
Vereadora Mirim 

A 
Barbara Mattos de Morini 
Presidente da 13a Legislatura do Parlamento Jovem Ibitinga — SP. 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-097 - Fone (16) 3352-7840 



INDICAÇÃO 

CAIEM ~KIM MIRIM 
DA ESTÂNCIA TUFtbrTICA DE IBMNGA 

RE;.

Assunto: SOLICITO AO EXECUTIVO MUNICIPAL SE A POSSIBILIDADE DE 
IMPLANTAÇÃO DE TACHÕES AO LONGO DAS VIAS EM FRENTE DE TODAS ÀS 
ESCOLAS DO MUNICÍPIO PARA REFORÇAR A REDUÇÃO DA VELOCIDADE DOS 
VEÍCULOS, PROMOVENDO UM TRÂNSITO MAIS SEGURO E TAMBÉM MANUTENÇÃO 
DE PINTURA DAS FAIXAS DE PEDESTRES. 

Destinatário: Secretário Municipal de Serviços Públicos da Estância Turística de lbitinga, 
Senhor Luís Guedes. 

Presidente Mirim, 

Justificativa: Considerando a grande movimentação de alunos e pessoas, especialmente 
crianças, durante os horários de maior agitação no trânsito nas proximidades das escolas 
em lbitinga, torna-se essencial adotar medidas que garantam a segurança viária. Proponho 
essa indicação, a implantação de tachões que reforçará velocidade dos veículos, 
promovendo um trânsito mais seguro e aumentando a segurança dos pedestres. E melhoria 
nas Pinturas da Sinalizações de faixas de pedestres, sinalizações de trânsito e marcações 
viárias, garantindo maior visibilidade e atenção dos motoristas. 

lbitinga, 30 de julho de 2024. 

Ltíi CLe 
LETICIA ROSA CUNHA DE PAULA 

VEREADORA MIRIM 

A 
Barbara Mattos de Morini 
Presidente da 13a Legislatura do Parlamento Jovem Ibitinga — SP. 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-097 - Fone (16) 3352-7840 



INDICAÇÃO 

CÂMARA MUNICIPAL MIRIM 
DA ESTÂNCIA TUR(STICA DE IBMNGA 

Assunto: SOLICITO AO EXECUTIVO MUNICIPAL E SECRETARIA i11I IPAL DE 
SEGURANÇA PÚBLICA MAIS SEGURANÇA EM NOSSO MUNICÍPIO. 

Destinatário: Secretaria Municipal de Segurança Pública, Trânsito e Mobilidade Urbana da 
Estância Turística de lbitinga, Cláudio Alcalá Moreira. 

Presidente Mirim, 

Justificativa: Nas últimas semanas, diversos relatos de moradores apontam para um 
aumento significativo na presença de usuários de drogas em áreas públicas, bem como a 
proliferação de pontos de coleta de entorpecentes. Esta situação tem gerado uma sensação 
de insegurança e ameaça à tranquilidade da população. 

Propostas são: 

Reforço do Policiamento Ostensivo: Aumento do efetivo policial nas ruas de Ibitinga, 
especialmente em horários e locais de maior incidência de atividades ilícitas. 

Instalação de Câmeras de Segurança: Implementação de um sistema de monitoramento 
por câmeras em pontos estratégicos da cidade para facilitar a identificação e repressão de 
crimes. 

Operações Conjuntas: Realização de operações conjuntas entre a Polícia Militar, Civil e a 
Guarda Municipal para desarticular pontos de venda de drogas e prender traficantes. 

Campanhas Educativas: Promoção de campanhas de conscientização sobre os riscos do 
uso de drogas, direcionadas principalmente aos jovens, nas escolas e comunidades. 

Apoio a Programas de Reabilitação: Investimento em programas de reabilitação e apoio 
psicológico para usuários de drogas, oferecendo alternativas de tratamento e reinserção 
social. 

Ações Sociais: Desenvolvimento de ações sociais que promovam a inclusão e ofereçam 
oportunidades para a juventude, como esportes, cultura e educação. 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitin.ga-SP - CEP 14940-097 - Fone (16) 3352-7840 



CAMARA MUNICIPAL MIRIM 
DA ESTÂNCIA 'TURiST1CA DE 1BMNGA 

Ibitinga, 30 de julho de 2024. 

LETICIA ROSA CUNHA DE PAULA 
VEREADORA MIRIM 

A 
Barbara Mattos de Morini 
Presidente da 13a Legislatura do Parlamento Jovem lbitinga — SP. 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-097 - Fone (16) 3352-7840 



INDICAÇÃO 

CMIARA ~OCUPAI& MIRIM 
DA ESTÂNCIA TURiSTICA DE IBITINGA 

Câmara Municipal e ic=.1 "r 
RECEB;DO EMTErT,r 
REG,STRADO SOB ri°  5 / 
RiCE9109 POR 

Assunto: SOLICITO QUE SEJA EFETUADA A TROCA DE LAMPADAS QU ADAS NA 
RODOVIA ROMÃ° FERNANDES QUE LIGA A AVENIDA ENG. IVANIL FRANCISCHINI 
NA ALTURA DO CEMITÉRIO ATÉ A ROTATÓRIA DO JARDIM ÂNGELO DE ROSA. 

Destinatário: Secretário Municipal de Serviços Públicos da Estância Turística de Ibitinga, 
Senhor Luís Guedes. 

Presidente Mirim, 

Justificativa Observamos que várias lâmpadas estão inoperantes, o que tem causado 
preocupação com relação à segurança dos pedestres e motoristas que transitam pela 
região durante a noite. Esta situação não apenas compromete a visibilidade adequada, mas 
também aumenta os riscos de incidentes. Portanto, solicito que a manutenção seja 
realizada o mais breve possível, garantindo assim a iluminação adequada e a segurança 
de todos os moradores e usuários da RODOVIA ROMÃ° FERNANDES. 

Agradeço antecipadamente pela atenção dispensada a este pedido e aguardo uma 
resposta. 

Ibitinga, 30 de julho de 2024. 

ern,c, 11 c. de, ok) 

EMANUELLY CAMILE CERVILLA DE SOUZA 
VEREADORA MIRIM 

A 
Barbara Mattos de Morini 
Presidente da 13a Legislatura do Parlamento Jovem Ibitinga — SP. 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-097 - Fone (16) 3352-7840 



CAMARA MUNICIPAL MIRIM 
DA ESTÂNCIA TURISTICA DE IBITINGA 

INDICAÇÃO 

Assunto: SUGIRO AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL UMA LGAÇ O MAIS 
AMPLA E BEM TRABALHADA EM RELAÇÃO AOS TORNEIOS E EVENTOS 
COLABORATIVOS RELACIONADOS AOS ESPORTES E VARIÁVEIS. 

Destinatário: Senhora Prefeita Municipal — Cristina Maria Kalil Arantes e Secretário de 
Esporte e Lazer, Osmar Margadona Junior. 

Presidente Mirim, 

Justificativa: Se formos parar para analisar o trabalho e dedicação que temos ao realizar 
eventos envolvendo esportes e alguns outros que temos e comparar com a quantidade que 
GERALMENTE costuma ir neles, na minha opinião, compreendo relativamente pequena. 
Sabemos que o trabalho que é exigido da Prefeitura Municipal na preparação dos eventos 
deparo que é um desânimo para todos que trabalharam no preparo ver que a quantidade 
de pessoas que vão não bate suas expectativas, e noto que isso não está relacionado à 
qualidade dos eventos, mas sim na falta de divulgação. Existem vários eventos que eu tive 
vontade de ir, porém só fiquei sabendo deles depois que já ocorreram, então creio que uma 
divulgação mais trabalhada poderia atrair um público maior aos eventos dando satisfação 
tanto aos trabalhadores por verem que seu esforço não foi em vão tanto ao público que 
teve uma experiência agradável ao comparecer. Penso que esse ato beneficia tanto os 
moradores do município quanto turistas que podem ter a chance de presenciar algo novo. 
E suponho que com uma melhor divulgação poderia resultar mais turistas e melhor 
entretenimento para os moradores do município. 

lbitinga, 30 de julho de 2024. 

GABRIEL PEREIRA DA FONSECA 
Vereador Mirim 

A 
Barbara Mattos de Morini 
Presidente da 13a Legislatura do Parlamento Jovem lbitinga — SP. 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-097 - Fone (16) 3352-7840 



INDICAÇÃO 

UNAM MUNICIPAL MIRIM 
DA ESTÂNCIA 'TURiSTICA DE IBITINGA 

Câmara MurLicipai de lbitinga 
RECEMDO E:%! / 0 
REG•5 AOC) 538 N° 
RECEMLIO POR 

Assunto: INDICA A MANUTENÇÃO DE ESTRADAS VICINAIS E CALÇADA ÁREA 
PUBLICA DO MUNICIPIO DE IBITINGA 

Destinatário: Senhora Prefeita Municipal — Cristina Maria Kalil Arantes ou Secretária 
Competente. 

Presidente Mirim, 

Justificativa: Solicitamos essa ação, haja vista a importância da manutenção das estradas 
vicinais do município, a fim de mantê-las em boas condições de trafegabilidade, oferecendo 
segurança e celeridade aos transeuntes. Vale ressaltar que por essas estradas há o fluxo 
diário veículos da saúde, linhas de transporte alternativo e trabalhadores rurais, o que torna 
imprescindível a manutenção das mesmas e nas calçadas (área pública) está dificultando 
o tráfego de pedestre que utiliza esta via para fazerem caminhadas e aumentando o risco 
de acidentes devido ao estado deteriorado que se encontra, gerando transtornos e 
aborrecimentos as pessoas que transitam pelo local diariamente. 

Ibitinga, 30 de julho de 2024. 

LiVIA RIBEIRO OMETO 
Vereadora Mirim 

Loi,A /•?•%) CNI-u

A 
Barbara Mattos de Morini 
Presidente da 13a Legislatura do Parlamento Jovem Ibitinga — SP. 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-097 - Fone (16) 3352-7840 



INDICAÇÃO 

CAMARA MIRUIM MIRIM 
DA ESTÂNCIA TURISTICA DE IBITINGA 

Câmara Municipal de Ibitinga 
RECEBIr:30 

.)R 
5-9 

t 

Assunto: SUGIRO AO PODER EXECUTIVO MUNICIPAL MAIS ARB IZAÇÃO NO 
CENTRO DA CIDADE. 

Destinatário: Senhora Prefeita Municipal — Cristina Maria Kalil Arantes ou Setor 
Responsável. 

Presidente Mirim, 

Justificativa: A arborização no centro da cidade é essencial para o bem-estar dos turistas 
e da população. Pelas fortes ondas de calor que vem ocorrendo são essenciais a 
climatização nas cidades que pode ser feito com a arborização. Portanto existe vários 
benefícios com essa na prática como: manutenção da estabilidade microclimática, proteção 
dos corpos d'água e do solo. E no cotidiano da população, funcionando como elementos 
referenciais marcantes; a conservação genética da flora nativa; o aumento do valor das 
propriedades; a melhoria da saúde física e mental da população. A arborização urbana 
proporciona um ambiente mais puro e equilibrado. 

lbitinga, 30 de julho de 2024. 

LÍVIA RIBEIRO OMETO 
Vereadora Mirim 

(- t A R, -.)e C,"4.e(t) 

A 
Barbara Mattos de Morini 
Presidente da 13a Legislatura do Parlamento Jovem lbitinga — SP. 

Av. Victor 3/1a,ida, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-097 - Fone (16) 3352-7840 



INDICAÇÃO 

Unam ~KIM MIRIM 
DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBMNGA 

RECO:tine) %;:m 
REGe' 502 N' 
RECESIDO POR 

Assunto: INDICO IMPLANTAÇÃO DE CICLOVIA OU CICLOFAIXA EM NOS IDADE. 

Destinatário: Senhora Prefeita Municipal — Cristina Maria Kalil Arantes ou Secretária 
Competente. 

Presidente Mirim, 

Justificativa: A instalação de ciclovias e ciclofaixas oferece diversos benefícios para a 
comunidade. Portanto incentivam o uso da bicicleta, ajudando a reduzir o tráfego de 
veículos e a poluição do ar. Além disso, promovem a saúde pública ao estimular a atividade 
física e aumentam a segurança dos ciclistas, proporcionando espaços dedicados e 
protegidos. Essas vias também favorecem a inclusão social, atendendo a diversas 
necessidades e promovendo o comércio local. As ciclovias e as ciclofaixas criam um 
trânsito mais fluido, diminuindo a incidência de acidentes em função da disputa entre carros, 
motos e bicicletas pela via. 

Ibitinga, 30 de julho de 2024. 

LÍVIA RIBEIRO OMETO 
Vereadora Mirim 

LIV A R,bê,v,, C "

A 
Barbara Mattos de Morini 
Presidente da 13a Legislatura do Parlamento Jovem Ibitinga — SP. 

Av. Victor Maid.a, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-097 - Fone (16) 3352-7840 



INDICAÇÃO 

~RA MUNICIPAL MIRIM 
DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA 

I
R

Câmara Municipal de Ibitinga 
ECFni" r, "%'  31- I 04" 13 '1 

REI.V 1-:. .:‘,,,, -013 N°  G4 3 v 
Pycestü0 POR 

Assunto: SOLICITO AO EXECUTIVO MUNICIPAL OU SETOR RESPONSA UE SEJA 
PROVIDENCIADA A PINTURA DAS FAIXAS DE PEDESTRES E A SINALIZAÇÃO DO "PARE" DE 
SOLO EM FRENTE A ESCOLA PROF°, ANGELO MARTINO SITUADA NA AVENIDA DOM PEDRO 
II NO CENTRO. 

Destinatário: Senhora Prefeita Municipal — Cristina Maria Kali! Arantes ou Setor 
Responsável. 

Presidente Mirim, 

Justificativa: É necessário que sejam repintadas as faixas de pedestre em frente à Escola 
Angelo Martino do Município, para segurança não só dos estudantes, como de toda 
população, no sentido de prevenir acidentes no trânsito e atropelamentos. Observa-se que 
em frente à escola, existe grande movimentação de pedestres, veículos, motos e bicicletas 
nos horários de pico, e que, não existem muitos mecanismos de segurança para a 
realização de travessia. 

Ibitinga, 30 de julho de 2024. 

LÍVIA RIBEIRO OMETO 
Vereadora Mirim 

LAV tA eti"3611, G. 121.4€1, 

A 
Barbara Mattos de Morini 
Presidente da 13a Legislatura do Parlamento Jovem Ibitinga — SP. 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-097 - Fone (16) 3352-7840 



INDICAÇÃO 

CifflARA MUNICIPAL MIRIM 
DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE ISITINGA 

untara
Municipal de Ibitinga. 

RECEPS)C. I 
REGI ,e4e 
PECEVDO POR 

Assunto: SOLICITO REPARO DA RUA JOSÉ DE PAULA SOUZA LO IZADA NO 
BAIRRO JARDIM ELDORADO I, PRÓXIMO AO SAMU. 

Destinatário: Senhora Prefeita Municipal — Cristina Maria Kalil'Arantes e Secretário de 
Serviços Públicos, Luís Antônio Guedes. 

Presidente Mirim, 

Justificativa: A referida área sofre com uma escuridão tremenda devido à falta de 
iluminação nos postes locais. Essa situação compromete a segurança dos pedestres e 
motoristas que transitam pelo local, além de prejudicar a visibilidade e aumentar o risco de 
acidentes e atos de violência. A instalação de iluminação adequada é essencial para 
proporcionar maior segurança e bem-estar aos moradores e frequentadores da região. 
Certo de contar com a compreensão e apoio dos nobres vereadores, encaminho esta 
indicação para as providências cabíveis. 

lbitinga, 31 de julho de 2024. 

ci'vvt Rde))/xe\ 
GIOVANI ROCHA FERRARI 

Vereador Mirim 

A 
Barbara Manos de Morini 
Presidente da 138 Legislatura do Parlamento Jovem Ibitinga — SP. 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-097 - Fone (16) 3352-7840 



INDICAÇÃO 

CAMARA MUNICIPAL MIRIM 
DA ESTÂNCIA 7URISTICA DE IBMNGA 

Câmara Municipal de Ibitinga
— •34i - uRECEPr,. • 

REC34.'.-. • I.  
REcez•iDo POR 

Assunto: SOLICITO AO EXECUTIVO MUNICIPAL OU SETOR COMPE'TWNTE A 
INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO PÚBLICA NA RUA SETIMIO MONTANARI NO JARDIM 
RAFAELA. 

Destinatário: Secretário Municipal de Serviços Públicos da Estância Turística de Ibitinga, 
Senhor Luís Guedes. 

Presidente Mirim, 

Justificativa: A referida rua sofre com uma escuridão tremenda por conta da falta de 
iluminação vários postes estão sem lâmpadas, essa situação compromete a segurança dos 
moradores ali que se residem ou mesmo as pessoas que passam por lá. A instalação de 
iluminação e essencial para proporcionar maior segurança e bem-estar aos moradores do 
bairro. 

Ibitinga, 31 de julho de 2024. 

GABRIELLY VICTÓRIA SULPICIE DE PAULA 
VEREADORA MIRIM 

cyl,,,Qà?s

A 
Barbara Mattos de Morini 
Presidente da 13a Legislatura do Parlamento Jovem Ibitinga — SP. 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-097 - Fone (16) 3352-7840 
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SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO DA ESTÂNCIA TURNITCA DE IRITINGA 
Rua Capitão Felício Racy, n21.556 - Centro - Ibitinga/SP CEP: 14.940.187 
CNPJ: 45.321.791/0001-90 INSCRIÇÃO ESTADUAL: 344.118.222.110 

• 

Ofício n° 54/2024 
Ibitinga, 11 de junho de 2024. 

Câmara Mtinici,• de Ibitinga 
RECEVE-0 EM  4 i - 1 O / 
REctsn-vzo SOB N°  I e_.2 " 
RECEBIDO FCiR 

Assunto: Resposta ao REQUERIMENTO n° 31/2024— Câmara Municipal Miri 

Excelentíssima Senhora Presidente 

Cumprimentando cordialmente, em resposta ao Requerimento n° 
31/2024, de vossa autoria, seguem as informações solicitadas: 

1) Qual a razão pela qual Ibitinga não tem um mapa de custos do 
saneamento básico? 
Os quatro pilares do saneamento básico são: 

- Abastecimento público de água potável; 

- Tratamento de esgoto; 

- Coleta regular de lixo doméstico; 

- Drenagem pluvial de águas urbanas. 

Em relação ao SAAE, responsável direto por dois dos quatro pilares do 

saneamento básico (abastecimento público de água potável e tratamento de 

esgoto), após a recuperação financeira e orçamentária será estudada a 

possibilidade de contratação de uma empresa de assessoria para elaboração do 

referido mapa de custos. 

2) Já existe uma previsão para a finalização do plano contábil? Será 
possível concluí-lo ainda este ano? 

Ainda não existe previsão. 

No oportuno, são renovados os votos da mais elevada estima e alta 
consideração. 

SERVIÇO AUTÔNOMO DE ÁGUA E ESGOTO DA ESTANCIA TURÍSTICA DE IBITINGA 
Fone: (16) 3352-1060 site: www.saaeibitinga.com.br 



Cárnara 
Ibitinga Márcia Alcântara <marcia@camaraibitinga.sp.gov.br> 

9 
Resposta ao Req 31/2024 - Câmara Municipal Mirim 
3 mensagens 

nathaliasilva@saaeibitinga.sp.gov.br <nathaliasilva@saaeibitinga.sp.gov.br> 11 de junho de 2024 às 10:25 
Para: Márcia Alcântara <marcia@camaraibitinga.sp.gov.br> 

Bom dia Márcia, 

Segue a resposta referente ao Requerimento 31/2024 da Câmara Municipal Mirim. 

Att. 
Nathalia 

.3 Resposta ao Req-213-2024 - assinado.pdf 
145K 

Márcia Alcântara <marcia@camaraibitinga.sp.gov.br> 11 de junho de 2024 às 10:27 
Para: nathaliasilva@saaeibitinga.sp.gov.br 

Bom Dia Nah... Obrigada Recebido aqui. 

MÁRCIA AR DE ALCÂNTARA 
Assessora de Direção - Câmara Municipal de Ibitinga "- SP 
(16) 3352 7840 

[Texto das mensagens anteriores oculto] 

nathallasilva@saaeibitinga.sp.gov.br <nathaliasilva@saaeibitinga.sp.gov.br> 11 de junho de 2024 às 10:29 
Para: Márcia Alcântara <marcia@camaraibitinga.sp.gov.br> 

Este é o pdf correto, com 2 folhas. 

Att. 

------ Mensagem original -----
Assunto: Resposta ao Req 31/2024 - Câmara Municipal Mirim 
Data: 2024-06-11 10:25 
De: nathaliasilva@saaeibitingasp.gov.br 
Para: Márcia Alcântara <marcia©camaraibitinga.sp.gov.br> 
[Texto das mensagens anteriores oculto] 

Resposta ao Req-213-2024 - assinado - correto.pdf 
—J 144K 



Câmara Municipal de Ibitinga 
Estado de São Paulo 

Avenida Dr. Victor Maida, n° 563— Centro — Ibitinga (SP) — Fone (16) 3352-7840 — CEP 14940-097 
Site: www.ibitinga.sp.leg.br / E-mail: informacao@camaraibitinga.sp.gov.br 

CMI Ofício n2 407/2024 

Ibitinga, 01 de agosto de 2024. 

VOSSA SENHORIA câme, Municipal 

BÁRBARA DE MATTOS MORINI IRECEB1DOEM O so
PRESIDENTE DO PARLAMENTO JOVEM REGISTRADO soa No 
IBITINGA-SP !...f.:!5•9100 POR 

Assunto: TRANSMISSÃO AO VIVO DAS SESSÕES DO PARLAMENTO JOVEM 

Ilustríssima Senhora Presidente, 

e itinga

Em resposta ao Ofício n2 654/2024, que solicita a transmissão ao vivo das sessões 

do Parlamento Jovem pelas redes sociais da Câmara Municipal de Ibitinga, informamos 

que, após análise jurídica e estrutural, a solicitação foi deferida com importantes orien-

tações para a implementação: 
4 

Para viabilizar a transmissão das sessões, é imprescindível que sejam obtidas au-

torizações expressas e por escrito dos pais ou responsáveis legais dos vereadores mirins. 

Esse procedimento é necessário para garantir a proteção da imagem e dos dados pes-

soais das crianças e adolescentes envolvidos, conforme preceituado pela Constituição 

Federal, o Estatuto da Criança e do Adolescente (ECA) e a Lei Geral de Proteção de Dados 

(LGPD). 

A Câmara Municipal desenvolverá um protocolo específico para a autorização e 

uso de imagem dos vereadores mirins. Esse protocolo incluirá a criação de um termo de 

consentimento detalhado, que será arquivado pçla Câmara Municipal para eventuais 

auditorias e comprovação de conformidade com a LGPD. 

As transmissões ao vivo das sessões do Parlamento Jovem serão implementadas 

a partir da próxima legislatura, em 2025, conforme determinação do Presidente desta 

Casa de Leis. As sessões serão amplamente publiCizadas, e os vídeos serão disponibiliza-

dos no site oficial da Câmara Municipal, em conformidade com o princípio da publici-

dade e transparência administrativa. , 

Certos de contar com a colaboração de Vossa Senhoria para a implemerjação 

das referidas orientações, colocamo-nos à disposição para eventuais esclarecinlentos 

adicionais. 

Atenciosamente, 

ADÃO RICARDO VIEIRA DO PRADO 
Presidente 

Assinado digitalmente por 
ADAO RICARDO VIEIRA 
DO PRADO 181.967918-
79 
Data: 05/08/2024 09:33 
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Câmara Municipal de Ibitinga 
Estado de São Paulo 

Avenida Dr. Victor Maida, n° 563— Centro — Ibitinga (SP) — Fone (16) 3352-7840 — CEP 14940-097 
Site: www.ibitinga.sp leg.br / E-mail: informacao@camaraibitinga.sp.gov.br 

CMI Ofício n2 408/2024 

VOSSA SENHORIA 
BÁRBARA DE MATTOS MORINI 
PRESIDENTE DO PARLAMENTO JOVEM 
IBITINGA-SP 

Ibitinga, 07 de agosto de 2024. 

Câmara Municipal de Ibitinga 
RECEBIDO EM 
REGISTRADO SOB N° 
RECEBIDO POR 

11.•••••iille.1111,61W.21125.0•1•111111• 

Assunto: RESPOSTA À INDICAÇÃO N2 01/2024 DO PARLAMENTO JOVEM 

Ilustríssima Senhora Presidente, 

Em atenção à Indicação n2 01/2024, apresentada pela nobre Vereadora Mirim Lorena 
Felício dos Santos, sobre a sugestão de criação de Projeto de Lei para estímulo ao esporte e 

atividades culturais entre jovens, informo que o referido ofício foi encaminhado ao Executivo 

Municipal para conhecimento e avaliação. 

Recebemos a resposta do Poder Executivo, através do Ofício n2 795/2024, acompa-

nhado de uma Nota Técnica elaborada pelo Secretário de Esporte e Lazer, Senhor Osmar Mar-
gadonna Júnior, que detalha as ações já desenvolvidas pela secretaria e as providências futu-
ras em relação à sugestão apresentada. 

Segue em anexo cópia do Ofício n2 795/2024 e da Nota Técnica n2 21/2024 para sua 

apreciação e conhecimento. 

Atenciosamente, 

ADÃO RICARDO VIEIRA DO PRADO 
Presidente 

Assinado digitalmente por 
ADAO RICARDO VIEIRA 
DO PRADO 181.967.918-
79 
Data: 07/08/2024 15:14 



Câmara Municipal de Ibitinga 
Estado de São Pauto 

PROCESSO ADMINISTRATIVO 

OFICIO DA PRESIDÊNCIA N° 226/2024 - Adão Ricardo Vieira do Prado - Presidente - CMI Ofício n° 
226/2024 - Assunto: ENCAMINHA INDICAÇÃO N° 01/2024 DO PARLAMENTO JOVEM AO 
EXECUTIVO MUNICIPAL - VEREADORA MIRIM LORENA FELICIO DOS SANTOS 

TRAMITAÇAO 

Data do Despacho 02/08/2024 

Unidade de Origem Externo - Poder Executivo 

Unidade de Destino Departamento Legislativo 

Status Proposição devolvida ao departamento responsável 

TEXTO DO DESPACHO 

OFÍCIO EXECUTIVO N° 795/2024. 

RESPONDE OFÍCIO CMI N° 226/2024. 

DOS VEREADORES: ADÃO RICARDO VIEIRA DO PRADO. 
ASSUNTO: SUGESTÃO DE PROJETO DE LEI DE ESTÍMULO AO ESPORTE E ATIVIDADES 
CULTURAIS ENTRE JOVENS. 

Ibitinga, 02 de agosto de 2024. 

Cristina Maria Kalil Arantes 
Prefeita 



BITINGA 
PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA 

Oficio 795/2024 
Ibitinga, 02 de agosto de 2024. 

Responde Ofício: CMI Oficio n° 226/2024 do ilustre vereador Adão Ricardo 
Vieira Do Prado. 

Assunto: SUGESTÃO DE PROJETO DE LEI DE ESTÍMULO AO ESPORTE E 
ATIVIDADES CULTURAIS ENTRE JOVENS. 

Ilustríssimo Presidente, 

Acusamos o recebimento do Ofício n° 226/2024, SUGESTÃO DE 
PROJETO DE LEI DE ESTÍMULO AO ESPORTE E ATIVIDADES CULTURAIS 
ENTRE JOVENS. 

Segue em anexo, como parte integrante da presente resposta, com base 
nas informações prestadas pelo Secretário de Esporte e Lazer Osmar Margadonna 
Júnior a nota técnica sobre a questão para apreciação do nobre edil. 

Atenciosamente, 

iLL 
CRISTINA MARIA KALI. ARANTES 

Prefeita Municipal 

Exmo. Sr. 

Adão Ricardo Vieira do Prado 

Presidente da Câmara Municipal de Ibitinga 

PREFEITURA MUNICIPAL DA ESTANCIA TURÍSTICA DE IBITINGA 
Rua Miguel Landim, 333 - Centro - Ibitinga/SP - CEP: 14940-112 
telefone (16) 3352-7000 
www.ibitinga.sp.gov.br CNPJ: 45.231.460/0001-50 



TINGA 
PREFEITURA DA ESTÂNCIA TURÍSTICA 

NOTA TÉCNICA n° 21/2024 - Secretaria de Esporte e Lazer 
Assunto: Sugestão de Projeto de Lei de estimulo ao esporte e atividades culturais 
entre jovens. 
Indicação Parlamento Jovem n° 01/2024. 
Interessado: Vereador Adão Ricardo Vieira do Prado. 

Excelentíssimo Sr. Presidente, 

Em atenção a Indicação Parlamento Jovem n° 01/2024 de autoria do 
Vereador Adão Ricardo Vieira do Prado, este secretário tem a informar que: 

1) A Secretaria de Esporte e Lazér desenvolve várias atividades que estão 
disponíveis aos jovens de nosso município, as modalidades esportivas 
possuem parceria com o Programa SESI - Atleta do Futuro, estou 
encaminhando em anexo uma relação das modalidades e para qualquer 
informação necessária, estamos a disposição no telefone (16) 3342-2908; 

2) Em relação ao Projeto de Lei, estarei encaminhando a solicitação ao setor 
competente para análise e providências. 

Coloco-me a disposição para mais esclarecimentos que eventualmente sejam 
necessários. 

Ibitinga, 31 de julho de 2024. 

O AR MARGADONNA JÚNIOR 
Secretário de Esporte e Lazer 

PREFEITURA MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINCA 
Rua Miguel Landim, 333 • Centro - ibitinga/SP -CEP:14940-112 
telefone (15) 3352-7000/ faz )16) 3352-7001 
www.lbitInga.sp.govbr - CN P7: -45.321,460/0001-50 



ATIVIDADES DA SECRETAR A DE ESPORTE E LAZER 

1- Recreando no esporte: atividade desenvolvida de forma lúdica, em temáticas que envolvem a 
introdução à pratica esportiva para crianças de 04 a 06 anos; 

2- Futebol: aulas de futebol de campo para crianças de 07 a 18 anos, no Nicolão em parceria com o 
SESI, no programa atleta do futuro; 

3- Futsal: aulas de futsal para crianças de 07 a 18 anos, no Nicolão em parceria com o SESI, no 
programa atleta do futuro; 

4- Vôlei: aulas de vôlei para crianças de 07 a 18 anos, no Nicolão em parceria com o SESI, no 
programa atleta do futuro; 

5- Basquete: aulas de basquete para crianças de 07 a 18 anos, no Nicolão em parceria com o SESI, 
no programa atleta do futuro; 

6- Atletismo: trabalho voluntário realizado aos sábados na pista de atletismo do Nicolão; 

7- Xadrez: aulas de xadrez para todas as idades, inclusive pessoas da melhor idade, realizadas na 
sede da Secretaria de Esporte e Lazer; 

8- Ginástica: aulas de ginástica localizada, para pessoas a partir dos 16 anos, realizadas diariamente 
no Pavilhão da FEBI; 

9- Pilates: aulas de Pilates de solo com acessórios, realizadas no Centro de Qualidade de Vida e no 
Pavilhão da FEBI; 

o 
10-Yoga: aulas de Yoga, realizadas no Centro de Qualidade de Vida; 11 

11-Ginástica artística: aulas de ginástica artística para crianças e adolescentes, realizadas no Centro ; 
de Qualidade de Vida; 

12-Dança de salão: aulas de dança de salão, em parceiria com a Secretaria de Cultura, realizadas no 
Pavilhão da FEBI; 

13-Dança fitness: aulas de dança para pessoas a partir dos 12 anos, realizadas no Pavilhão da FEBI; á 

14-Taekwondo: aulas de Taekwondo, realizadas no Centro de Qualidade de Vida; â 
o 

15-Capoeira: aulas de Capoeira, realizadas no Centro de Qualidade de Vida e no Nicolão; 

16-Musculação: aulas de Musculação, realizadas no,Centro de Qualidade de Vida; 

17-Ginástica funcional: aulas de Ginástica Funciona', voltadas às pessoas da Melhor Idade e 
realizadas no Centro de Qualidade de Vida; 

18-Hiciroginástioa: aulas destinadas ás pessoas da Melhor Idade e realizadas na Academia Tribo; 

19-Velel adaptado: aulas destinadas &e pessoas da Melhor Idade e realizadas no Nicoigto; 



20-Damas: aulas de damas para todas as idades, inclusive pessoas da melhor idade, realizadas na 
sede da Secretaria de Esporte e Lazer; 

21-Atividade funcional: exercícios voltados ao fortalecimento dos movimentos funcionais do 
cotidiano, aos idosos do Centro Dia do Idoso e do Programa Vida Longa; 

22-CrossFit: exercícios da modalidade crossfit, proporcionando fortalecimento e condicionamento 
físico aos participantes, aulas realizadas no Centro de Qualidade de Vida; 

23-Step: aulas coreografadas de step, realizadas no Centro de Qualidade de Vida. 

Assinado digitalmente por 
CRISTINA MARIA KALIL 
ARANTES 020.263.718-
22 
Data: 02/08/2024 16:19 



GRANDE EXPEDIENTE 



REQUERIMENTO 



CAMARA ~KIM MIRIM 
DA ESTÂNCIA TURISTICA DE IBITINGA 

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO Câmara Municipal de Ibitinga 
RECEBIDO EM 
REGISTRADO SOB Ne 
RECEBIDO POR 

Assunto: REQUER RESPOSTAS SOBRE A SOLICITAÇÃO DE LIMPEZA E ROÇAGEM 
DO TERRENO QUE FICA AO LADO DA ESCOLA E.E DONA CACILDA CALDA CRUZ. 

Destinatário: Senhora Prefeita Municipal — Cristina Maria Kalil Arantes ou Setor 
Responsável. 

Presidente Mirim, 

1- Qual a razão pela qual ainda não foi realizado a limpeza e a roçagam do terreno? 

2- Existe uma fiscalização responsável para esse tipo de terrenos abandonados? 

3 - Quem é o responsável por esse terreno aonde era localizado o antigo Albergue? 

Justificativa: Observamos que o crescimento do mato tem sido significativo e está 
prejudicando tanto a estética quanto a segurança do ambiente escolar. A vegetação alta 
pode ocultar potenciais focos de insalubridade e oferecer esconderijos indesejados, além 
de comprometer a circulação adequada ao redor das instalações. Portanto, solicito que 
medidas sejam tomadas para realizar a poda e roçagem das áreas afetadas, garantindo 
assim um ambiente mais seguro e agradável para todos os alunos, professores e 
funcionários. Agradeço desde já pela atenção dedicada a este assunto e aguardo uma 
resposta positiva o mais breve possível 

Ibitinga, 30 de julho de 2024. 

no e\\ icAry.\,'Ï , citz 
EMANUELLY CAMILE CERVILLA DE SOUZA 

VEREADORA MIRIM 

A 
Barbara Mattos de Morini 
Presidente da 13a Legislatura do Parlamento Jovem Ibitinga — SP. 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-097 - Fone (16) 3352-7840 



CAMARA MUNICIPAL MIRIM 
DA ESTÂNCIA TURISTICA DE IBITINGA 

REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO 

amara Municipal de 
.M.1,.....~ ~..

ier••••••••••• 

RECEBIDO EM 
RCCir3TRADO SOB 
RECEBIDO POR 

Assunto: REQUER INFORMAÇÕES E ESCLARECIMENTOS JUNTO DA TORIA DE 
ENSINO DE TAQUARITINGA. SOBRE A AUSÊNCIA DA ESCOLA E.E DONA CACILDA 
CALDA CRUZ NAS ATIVIDADES ESPORTIVAS REALIZADA EM IBITINGA. 

Destinatário: Responsável da Diretoria de Ensino Região de Taquaritinga 

Presidente Mirim, 

1- Quais são os planos para incentivar a prática esportiva entre os alunos? 
2- Existe alguma estratégia ou projeto em desenvolvimento nesse sentido? 
3- Como incluir a escola nessas atividades? 

Justificativa Observamos que, ao longo deste ano letivo, a escola E.E Dona Cacilda 
Caldas cruz não houve participação significativa em eventos esportivos, o que nos causa 
preocupação quanto ao desenvolvimento integral dos alunos, tanto físico quanto social. 
Entendemos que o esporte desempenha um papel fundamental no crescimento e na 
formação dos estudantes, promovendo valores como trabalho em equipe, disciplina e 
saúde. Portanto, gostaríamos de obter informações detalhadas sobre os motivos pelos 
quais a nossa escola não tem participado dessas atividades esportivas. 

Agradeço antecipadamente pela atenção ao meu pedido e aguardo ansiosamente por 
esclarecimentos que possam garantir o bem-estar e o desenvolvimento adequado dos 
alunos desta escola. 

lbitinga, 30 de julho de 2024. 

C _ 

EMANUELLY CAMILE CERVILLA DE SOUZA 
VEREADORA MIRIM 

A 
Barbara Mattos de Morini 
Presidente da 13a Legislatura do Parlamento Jovem Ibitinga — SP. 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-097 - Fone (16) 3352-7840 



MOÇÃO 



CÂMARA ~KIM MIRIM 
DA ESTÂNCIA TURISTICA DE 1BITINGA 

MOÇÃO DE APLAUSO I.Câmara Municipal de Ibitin.ga 
RECEBIDO EM 
REGISTRADO SOB N°  5-  I 
RECEBIDO POR  

(.._.) 
PARABENIZO GRÊMIO ESTUDANTIL "AÇÃO ESTUDANTIL", ALUNOS DA 
8aB E FUNCIONÁRIOS DA ESCOLA E.E DONA CACILDA CALDAS CRUZ. 

DESTINATÁRIO: Ao grêmio estudantil "AÇÃO ESTUDANTIL" da escola E.E. 
Dona Cacilda Caldas Cruz. 

Presidente Mirim: 

Considero a importância do reconhecimento à generosidade e 
solidariedade demonstradas pelos alunos e funcionários da escola, 
desejo expressar minha profunda gratidão e reconhecimento 
através desta moção de aplauso. A recente doação de roupas aos 
alunos desta instituição não apenas demonstra um gesto de 
carinho e apoio, mas também representa um exemplo inspirador de 
compaixão e cuidado com o próximo. Reconhecemos o impacto 
positivo que essa iniciativa teve na vida dos beneficiados, 
promovendo dignidade e conforto para aqueles que mais precisam. 
Este gesto não passou despercebido e é com grande admiração 
que reconhecemos sua importância. 

Ibitinga, 30 de julho de 2024. 
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EMANUELLY CAMILE CERVILLA DE SOUZA 
VEREADORA MIRIM 

A 
Barbara Mattos de Morini 
Presidente da 13a Legislatura do Parlamento Jovem lbitinga — SP. 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-097 - Fone (16) 3352-7840 



CAMARA MUNICIPAL MIRIM 
DA ESTÂNCIA TURiSTICA DE IBMNGA 

MOÇÃO DE APLAUSO 

Câmara 1iunici.;.,.31 de lbffinga 
RECEMO EM u 
REGRSTRADO $oe N" 
RECEBIDO POR 

Destinatário: A Secretaria de Administração, Ticiane Patrícia Moreira e toda sua ipe. 

Presidente Mirim, 

Parabenizo a toda a equipe envolvida na organização da 48a Febi. 

Considerando a importância cultural, social e econômica da Feira do Bordado de 
Ibitinga, que em sua 48a edição continua a promover e valorizar a arte do 
bordado, patrimônio imaterial que enaltece a nossa cidade; 

Pensando no esforço e dedicação de todos os artesãos, organizadores e 
participantes que, com talento e perseverança, contribuem para o sucesso desse 
evento que atrai visitantes de toda a região, fortalecendo o turismo local e 
impulsionando a economia regional; 

Considerando ainda a tradição e a inovação presentes na Feira do Bordado de 
Ibitinga, que oferece aos visitantes a oportunidade de apreciar e adquirir 
produtos de alta qualidade, demonstrando o potencial e a criatividade dos nossos 
artesãos. 

Pensando no impacto positivo desse evento na preservação da cultura e na 
geração de emprego e renda para muitas famílias de nossa cidade; 

Venho por meio desta moção, aplaudir e parabenizar todos os envolvidos na 
realização da 48a Feira do Bordado de Ibitinga. Que este evento continue a 
crescer e a inspirar futuras gerações, mantendo viva a rica tradição do bordado 
em nossa cidade. 

Ibitinga, 31 de julho de 2024. 
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LORENA FELÍCIO DOS SANTOS 
VEREADORA MIRIM 

A 
Barbara Mattos de Morini 
Presidente da 13a Legislatura do Parlamento Jovem Ibitinga - SP. 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-097 - Fone (16) 3352-7840 



CAMARA MUNICIPAL MIRIM 
DA ESTÂNCIA TURiSTICA DE IBITINGA 

MOÇÃO DE APLAUSO Câmara Municipal de Ibitinga 
RECEBIDO EM .3 4 / 
REGISTRADO soa N° /o2
RECEBIDO POR 

Assunto: Parabenizo a Prefeitura de Ibitinga, Presidenta da feira do ordado Ticiane 
Moreira e pessoas envolvidas na organização da 48a Feira do Bordado. 

Destinatário: A Secretaria de Administração Municipal — Ticiane Patrícia Moreira e Equipe 

Justificativa: Um evento de grande relevância cultural e econômica para a cidade, onde 
promove o artesanato local, destacando-se pela diversidade de expositores e atrações. A 
Feira do Bordado é um símbolo da tradição e da habilidade dos artesãos de Ibitinga, 
reconhecida nacionalmente pela qualidade e beleza dos seus produtos. 

A dedicação e o empenho da Presidenta Ticiane Moreira e de toda a equipe organizadora 
foram fundamentais para o sucesso do evento, que atraiu visitantes de diversas regiões, 
fortalecendo o turismo e a economia local. 

O evento começou no dia 4 (quatro) e finalizou em 14 (quatorze) de julho, durante esses 
dias ocorreu diversos shows e atrações para turistas e visitantes de Ibitinga. 

Portanto, demonstro reconhecimento e agradecimento à Prefeitura de Ibitinga, à Presidenta 
da Feira do Bordado, Ticiane Moreira, e a todos os envolvidos, pelo trabalho realizado na 
48a Feira do Bordado. Que este evento continue a crescer e a enaltecer a nossa cidade. 
Parabéns a todos envolvidos. 

Ibitinga, 31 de julho de 2024. 

BARBARA DE MATTOS MORINI 
Vereadora Mirim 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-097 - Fone (16) 3352-7840 
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UNAM MUNICIPAL MIRIM 
DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBMNGA 

MOÇÃO DE APLAUSO 

Câmara Munia 
RECEBIDO EM 
REGISTRADO SOB 1,43
RECEBIDO POR 

Assunto: Parabeniza a Escola Etec Ver. e Vice Pref. Sérgio da Fonseca, 
professor e alunos participantes da 3° fase da Olimpíada Brasileira do Saber, 
onde ocorreu no mês de julho do decorrer do ano. 

Destinatário: Escola Etec Ver. e Vice Pref. Sérgio da Fonseca. 

Justificativa: Considerando a dedicação e compromisso demonstrados na 3a

fase da OBS (Olimpíada Brasileira do Saber), por meio deste documento, 
cumprimento o Professor Daniel de Lima Savioli, que esteve presente junto aos 
alunos Bianca Gabrielli Rocha, Caio Henrique Leite Zago, Gabriel Zago dos 
Santos, Guilherme Henrique de Freitas, José Guilherme Garcia Januário, Júlia 
Caroline Silva Feitosa, Laysa Camilly Batista Barros, Lucas Gabriel Queiroz, 
Pedro Lucas Ferreira Pazin e Victor do Nascimento Biffi no evento. 

A OBS visa desenvolver habilidades em jovens talentos e incentivar o interesse 
por matemática, raciocínio lógico, línguas estrangeiras, atualidades, ciências e 
robótica. A 1a fase da Olimpíada acontece na escola, onde todos os alunos são 
convocados para fazer uma prova objetiva. Na 2a fase, participam somente os 
alunos que passaram da 1a fase. Já na 3a fase é presencial e os alunos mais 
bem classificados são selecionados, com a ajuda de alguns professores, para 
competir com outras escolas do Estado de São Paulo. 

Desta vez, a competição ocorreu na cidade de Brotas/SP, nossos alunos saíram 
de viagem no dia 1 (um) de julho, onde passaram por provas que testaram suas 
habilidades de conhecimento até o dia 5 (cinco) de julho. 

A equipe da Escola Etec se mostrou bastante dedicada e criativa. Entre as ações, 
foi construído um robô e um barco, além de um diário de bordo para compartilhar 
como foi o mês de empenho para representar nossa amada cidade. Desde já, 
parabenizamos todos os envolvidos pelo excelente trabalho realizado. 

Ibitinga, 31 de julho de 2024. 

Av. Victor Maida, 563 - Ibitinga-SP - CEP 14940-097 - Fone (16) 3352-7840 
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